

El pasado viernes 03 de septiembre, la Municipalidad de La Ligua realizó un sentido homenaje a 5 profesores de nuestra comuna que inician una nueva etapa en sus vidas, luego de acogerse al merecido descanso, entregar años de carrera a la docencia y educar a cientos de alumnos y alumnas de las escuelas municipales.

El alcalde Patricio Pallares, acompañado de los concejales Juan Yañez y Blanca Rojas, más la presencia de la directora de Educación Municipal, Carla Fernández, junto a funcionarios, funcionarias, colegas y familiares de los docentes, los recibió en el Edificio Consistorial, para compartir un momento de recuerdo y agradecerles por su trabajo.

Anuncio Patrocinado

A nombre la Comuna, el Alcalde reconoció la cariñosa entrega, el profesionalismo y trayectoria de las maestras Carmen Gloria Cardoza y Ana Zamora Peña, ambas con 46 años de carrera docente en las escuelas Angel Menay y Comunidades de Valle Hermoso, respectivamente.

Del mismo modo, el trabajo de Cristina Araya Berrios, con 43 años de servicio en el Colegio Luis Cruz Martínez, Raúl Ibacache Olivares, que completó en Poza Verde una trayectoria de 45 años en establecimientos de la Comuna; y Patricio González López, por 50 años parte del equipo educativo de la Escuela República de Venezuela.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Finalmente, el jefe comunal entregó presentes y deseó éxito a estos históricos profesionales de la Educación de La Ligua que inician nuevos desafíos personales.

y tú, ¿qué opinas?